

La Brianco penquista detuvo a 4 sujetos e incautó más de 40 kilos de droga traída a Concepción

Analizan sustancia de cannabis que mantiene alerta por efectos nocivos

Entre las incautaciones hay al menos 3 litros de resina de cannabis, por lo cual el Instituto de Salud Pública ha planteado su alta concentración de THC y que se consume con vaporizador.

Por más de un año se extendió una investigación por tráfico de drogas que permitió la detención de 4 sujetos en pleno traslado de más de 40 kilos de estupefacientes desde la Región Metropolitana hasta Concepción.

Tras un seguimiento controlado, personal de la Brianco penquista logró ubicar a los sujetos mientras utilizaban la modalidad de "punta de lanza", siendo detenidos 4 hombres mayores de edad, todos chilenos, algunos con antecedentes penales e incluso uno asociados a un delito de secuestro, quienes hoy pasarán a control de detención por infracción a la ley de drogas.

El operativo permitió incautar 41,5 kilos de cannabis en estado vegetal y más de 3 litros de resina de cannabis, \$345 mil en efectivo, 600 elementos asociados a vaporizadores como boquillas, car-



Se incautaron drogas, pero también elementos asociados a vaporizadores.

Los 4 hombres detenidos pasarán hoy a control de detención luego de ser sorprendidos transportando droga en flagrancia

tridge y estancos, joyas, 5 celulares y dos vehículos. El subprefecto Antonio Jeldres, jefe de la Brianco penquista, explicó que lo incautado solo en drogas está avaluado en más de \$320 millones, apuntando que se trata "de un importante golpe a esta estructura criminal, que fue desarticulada de manera completa".

Por su parte, la fiscal de la Unidad de Drogas y Crimen Organizado, Carla Hernández, destacó la incautación de la sustancia que hasta el momento se cataloga como resina de cannabis, que co-

rresponde a una droga sintética producida con parte de la planta de cannabis y que se consume con vaporizadores. Actualmente esta sustancia está siendo analizada por la autoridad sanitaria para determinar si corresponde a resina o acetato de cannabis.

Sobre esta última opción, la fiscal indicó que el acetato de cannabis tiene una concentración de THC mucho más alta, siendo los riesgos de intoxicación para los consumidores mucho mayor y que se consume a través de vaporizadores.

"Los consumidores asumen que están casi consumiendo algo más sano que la marihuana fumada en estado vegetal, cuando a la luz de las alertas del Instituto de Salud Pública, es todo lo contrario", advirtió Hernández.

Además, entre los paquetes de droga incautada destacaba la imagen utilizada en este caso de Pablo Escobar, sobre lo cual el subprefecto indicó que se trata de una práctica habitual por parte de las estructuras criminales para marcar territorio; ya que también se usan otro tipo de figuras.